

# 福井県公安委員会 開催概要

令和2年1月30日開催 「定例公安委員会」

## 会議状況

### 1 包括的案件

〈報告事項〉

#### (1) 令和元年の特殊詐欺抑止対策

県警察から、令和元年の特殊詐欺抑止対策について報告があった。

委員から「平成30年に特殊詐欺の被害が大きく減少したのは、地道な啓蒙活動が功を奏したものと思う。犯人側は常に新しい手口を考えてくるので、警察では新たな手口の啓発も含めて地道な努力を続けていただきたい。」との発言があった。

委員から「福井県内の特殊詐欺被害は減少しているものの、未だ年間1億円余りの被害がある。被害防止に向けた指導や広報啓発を徹底して撲滅を図っていただきたい。」との発言があった。

委員から「被害の減少を維持している県警察の努力に敬意を表したい。報告にあった留守番電話機能を活用した「詐欺の電話に出ない対策」は高齢者世帯に効果が期待できると思う。また、特殊詐欺を阻止できた件数の広報も大事だと感じる。」との発言があった。

#### (2) 令和元年中の飲酒運転の状況等

県警察から令和元年中の飲酒運転の状況と飲酒運転防止に向けた取組について報告があった。

委員から「飲酒運転取締りの強化と交通事故の減少には因果関係が認められるので、時期を見極めて取締りを強化することは必要だと思う。また、マスコミと連携して飲酒運転防止を効果的に広報することも重要だと思う。」との発言があった。

委員から「飲酒運転の原因として、タクシーや運転代行業の減少といった警察だけでは対策が困難な問題もあるが、重大な事故につながらないように取締り等の対応をお願いしたい。」との発言があった。

委員から「飲酒運転を減少させていくために、「令和2年の主な取組」に掲げられた各種広報啓発活動と、強化期間を設定した取締りをきめ細かに推進していただきたい。」との発言があった。



## **2 個別決裁等**

### **(1) 公文書公開決定等に関する報告**

警察本部長に対する情報公開請求2件（本年1月6日、同7日付け）について、一部公開決定の報告を受けた。

### **(2) 令和元年12月中の「警察あて苦情」**

令和元年12月中に警察に寄せられた苦情の受理及び処理状況について報告を受けた。

## **3 運転免許の処分関係**

本日（1月30日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取9件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。